

Crisis ministerial en Argentina

Renunció el canciller Oscar Montes por haber tomado estado público las versiones sobre su reemplazo

(PL, UPL, IPS y AP)

BUENOS AIRES, 27 de octubre.—El canciller Oscar Montes renunció hoy a su cargo por haber tomado estado público las versiones sobre su reemplazo, lo que le hizo perder su condición de "interlocutor válido en el exterior".

Según informó oficialmente la cancillería, el vicealmirante Montes será reemplazado interinamente en el cargo por el ministro de Defensa, José María Klix.

Montes hizo el anuncio en una conferencia de prensa que ofreció esta tarde, media hora después de haberse entrevistado con el presidente de la nación, teniente general Jorge Rafael Videla.

Dijo que la dimisión será aceptada el lunes próximo y dio a entender que había informado de su decisión al comandante en Jefe de la Armada, almirante Armando Lambrschini.

La renuncia del canciller tiende a confirmar versiones circulantes en días recientes, según las cuales el presidente Videla prepara una vasta reorganización ministerial, y que mencionaban a Montes como uno de los posibles ministros dimitentes.

Informes periodísticos indicaron esta semana que los ministros que con mayor seguridad permanecerían en el gabinete, serían los de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz, y del Interior, general Albano Harguindeguy.

Según trascendió anoche en fuentes responsables, el presidente Videla ofreció las carteras de Cultura y Educación y de Justicia a los doctores Juan Rafael Llerena Amadeo y Alberto Rodríguez Varela, respectivamente, y al doctor Elías Guastavino, el cargo de jefe de la Corte Suprema de Justicia de la Nación.

En los mismos medios, se anticipó la inminente designación de los gobernadores de las provincias de Entre Ríos, San Juan, Chubut y La Pampa, así como posteriores relevos en las gobernaciones de Misiones, Catamarca, Río Negro y Neuquén.

PROPUESTA BONARENSE

Por otro lado, el gobierno de la provincia de Buenos Aires propuso a las autoridades centrales la congelación de los partidos políticos por una década, como paso fundamental para restablecer la democracia en el país, dijeron hoy voceros oficiales.

La propuesta de la administración bonaerense está contenida en un documento político elevado al gobierno militar con el título "Lineamientos para una estrategia nacional".

El documento no es sino un proyecto político, al parecer en respuesta a discursos de Videla en los cuales ha pedido sugerencias a los sectores más representativos del país con miras a la eventual restauración de la democracia.

Argentina y Chile aún no han logrado acuerdos en sus pláticas sobre límites

SANTIAGO DE CHILE, 26 de octubre (AP).—El jefe del equipo negociador chileno, Francisco Orrego, desmintió hoy que se hubiera alcanzado "un principio de acuerdo" en las conversaciones limítrofes con Argentina, según lo habían anticipado fuentes allegadas a las negociaciones.

Consultado sobre dicha versión y si se había llegado a tal principio de acuerdo, Orrego respondió:

"No. Ustedes saben, como se los he dicho muchas veces, que el paquete (negociación) es muy complejo, de tal manera que se siguen discutiendo los diversos temas y habrá que ver hasta qué pun-

to se logran acuerdos, y tenemos hasta el 2 de noviembre para eso."

"El paquete es muy complejo, de tal manera que hay puntos donde se avanza y en otros no", agregó, sin entrar en detalles.

Por su parte, el almirante chileno José Toribio Merino, tras regresar a Santiago de una visita a la zona austral del país, punto del diferendo con Argentina, afirmó que "Chile no va a ser objeto de la presión de países que creen que por ser más poderosos pueden apoderarse del territorio que nos legaron nuestros mayores".

PUNTOS DE CONTROVERSIA

Las riquezas submarinas, los aspectos económicos, estratégicos y de soberanía, son los puntos vitales de la controversia limítrofe entre Argentina y Chile en la región austral, dice hoy un documento divulgado por la cancillería argentina.

En tanto, no hubo aún ninguna reacción sobre declaraciones atribuidas al presidente de Chile, general Augusto Pinochet, en el sentido de que su país no tiene interés alguno en el Océano Atlántico y que una guerra entre ambas naciones sería "una locura".